
Giulianova (TE). Francioni: Interogazione Sul patto di stabilità.
Giulianova li, 15/09/2010

Al Sig. Sindaco di Giulianova

Avv. Francesco Mastromauro

All’ Assessore al Bilancio del Comune di Giulianova

Dr. Marcello Mellozzi

Al Presidente del Consiglio Comunale di Giulianova

Sig. Nello Di Giacinto

Oggetto:Patto di Stabilita verifica al 31 agosto 2010.

Alcuni organi di stampa hanno lanciato il  disperato appello di associazioni di categoria per il  ritardo nei pagamenti di
forniture ed appalti eseguiti da imprese a favore degli enti locali a causa dei vincoli all’indebitamento posti dal Patto di
stabilità interno.

Tale condizione aggrava la già precaria situazione delle aziende fiaccate dalla crisi economica e dalla scarsa disponibilità di
credito da parte degli istituti finanziari. Le stesse banche “scontano” i crediti vantati nei confronti di enti pubblici con sempre
maggiore diffidenza, attesa la frequente impossibilità di determinare con certezza la data dell’effettivo pagamento da parte
della P.A.

Tutto ciò si traduce nel drammatico calo occupazionale registratosi in provincia e nella corrispondente moria di imprese
costrette a ridimensionale drasticamente o chiudere le proprie attività.

Da informazioni assunte per le vie breve sembrerebbe che la sospensione totale o parziale dei pagamenti a causa del Patto
riguardi lo stesso Comune di Giulianova.

Considerato

che il 30 luglio ed il 2 agosto 2010 sono stati pubblicati sulla Gazzetta
Ufficiale due decreti del Ministero dell’Economia e delle Finanze relativi al
Patto di stabilità interno per l’anno 2010;
che i detti decreti hanno imposto ai Comuni ed alle Province, entro la fine
del  mese  di  agosto  2010,  il  monitoraggio  del  Patto  2010  e  la  definizione
degli atti necessari per il raggiungimento degli obiettivi di saldo finanziario;

il  sottoscritto  Gianfranco  Francioni,  nella  sua  qualità  di  consigliere  comunale  e  capogruppo  del  gruppo  consiliare  i
Giuliesi/Udc

Chiede di conoscere,

con estrema urgenza,

1)      gli atti posti in essere dal Comune di Giulianova per il monitoraggio del patto di stabilità 2010;

2)      gli atti posti in essere dal Comune di Giulianova per determinare il raggiungimento degli obiettivi di saldo finanziario
2010;

3)      lo stato dei crediti certi, liquidi ed esigibili maturati nel corso del 2010 da imprese e fornitori nei confronti del comune
di Giulianova, ma sospesi a causa dei vincoli del Patto di stabilità;
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4)      l’elenco delle eventuali azioni giudiziarie poste in essere o minacciate da imprese o fornitori che abbiamo maturato
crediti nei confronti del comune di Giulianova nell’anno 2010 non onorati nei termini di legge;

5)      l’ammontare delle somme per spese legali, interessi e risarcimento danni cui potrebbe incorrere il  Comune di
Giulianova all’esito di azioni giudiziarie intraprese dai creditori che si trovano nello stato descritto nel punto che precede
nella pressoché scontata ipotesi di soccombenza giudiziaria dello stesso Comune;

6)      se il Comune di Giulianova ha predisposto un apposito fondo rischi per le extrasomme che dovesse corrispondere per
le possibili azioni giudiziarie di cui ai punti che precedono laddove non siano già in corso;

7)      se il Comune di Giulianova ha valutato come verosimili i rischi del danno erariale derivante da obbligazioni assunte
incautamente per l’appalto di lavori o forniture senza possibilità di adempimento in presenza della vigente normativa sul
Patto;

8)      se, infine, possano ricorrere responsabilità in capo ai dirigenti/responsabili di servizio per culpa in vigilando laddove
non  abbiamo  posto  in  essere  adeguate  verifiche  finanziarie  prima  del  sorgere  delle  obbligazioni  contrattuali  per  lavori  e
forniture in capo allo stesso medesimo Comune di Giulianova.

Nell’augurarsi  un sollecito interessamento delle Vs.  SS.LL.  in indirizzo,  si  chiede di  inserire la presente interrogazione
nell’ordine del giorno del prossimo Consiglio Comunale per la relativa discussione.

Con viva cordialità.

Capogruppo GIULIESI/UDC

C.C. Giulianova
Gianfranco Francioni


